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協議会からの意見に対する措置、対応状況集約表

日下部警察署

協 議 会 協議会からの意見、要望等 警察署の回答、措置、対応等の状況

令和４年 １ 管内において侵入窃盗が ○ 会議での回答

度第１回 発生しているとのことである 近所への用件や買い物等の短時間外出

５月３０日 が、管内は果樹地帯が多く、 している間に被害に遭ったという事実も確認

これから農繁期で留守にする しているので、たとえ短時間であっても確実

【生安】 家庭が多くなり、空き巣被害 な鍵掛けと、可能であれば防犯カメラの設置

が心配される。効果的な防犯 なども効果はある。

対策があれば教えて欲しい また、犯人は犯行に時間を掛けたくないと

（要望）。 いう心理があるため、補助錠などによるツー

ロックも効果的である。

【警務】 ２ 情報発信の方法に、ホーム ○ 会議での回答

ページやツイッターを使用し 閲覧件数については、手元に資料がない

ているとのことであるが、一般 ので即答はできないが、住民の方が一番知

の住民からすると、警察のホ りたい犯罪や交通事故の発生状況等の身近

ームページやツイッター等は な話題をタイムリーに掲載するとともに、警察

なかなか閲覧する機会は少な で取り組んでいる様々な活動などを取り上げ

いと思われる。閲覧数などは ることで警察業務にご理解いただけるよう、

どの程度あるのか、また、多く 情報発信の内容について工夫している。

の方に閲覧して頂くために苦

労しているところなどがあれば

教えて欲しい（質疑）。

【生安】 ３ いろいろなところでビラ等を ○ 会議での回答

配布しているが、ＤＶや虐待 ビラ・ポスターについて、その対象者に合

等のものについては、被害者 った場所を選定し有効性のある活動に努め

が使うであろうスーパーやコン ていきたい。

ビニに、指名手配書などは、

それらのトイレに至る所など有

効性のある場所への掲示を選

定したらどうか(意見)。

【地域】 ４ 山岳遭難防止対策につい ○ 会議での回答

ての意見ですが、下山してくる 登山は、コロナ禍においても感染リスクが

若い方達が非常に軽装で、ど 低いという面があり、さらに管内には日帰り登

の山にも危険箇所は必ずある 山できる山も多くある。現状では、登山口に



はずで、登山道入口に注意 注意喚起の看板の設置はないが、設置に向

喚起の看板を設置したらどう けた行政への働きかけや、登山者への直接

か（意見）。 的な登山指導について積極的に実施してい

きたい。

【生安】 ５ 「こども１１０番の家」というス ○ 会議での回答

テッカーに関し、だいぶ昔に 「こども１１０番の家」については、市町村に

貼ったステッカーがそのままに よって所管が学校単位であったり教育委員

なっている箇所が見受けられ 会であったり、警察であったりと決まってはお

る。その家にはすでに子供も らず、この活動が走り出した時に所管してい

いなければ住人すらいないな たところが現在もそのまま所管している。日下

んてところもある。「こども１１０ 部警察署管内では、山梨市・甲州市いずれ

番の家」について所管は警察 も教育委員会が「こども１１０番の家」を所管し

なのか学校なのか、また、活 ており、ステッカーも一度配布すれば回収は

動は継続されているのか、住 せず、ステッカーが貼られていることで活動

人のいない家のステッカーは は継続していると捉えている。ただ、子供が

外した方が良いのか(質疑)。 真に助けを求めて「こども１１０番の家」に飛

び込んだものの、居住実態がなければ速や

かな避難・通報が出来なくなることから、今

後、調査を進めるため教育委員会への働き

かけを行い、子供の安全をしっかり守ってい

きたい。

６ 現在、鉄工関係の事業をし

ているが、先日、受持の駐在

さんから、「業者を装った犯罪

が発生しているので注意して

ください。」と声を掛けていた

だき、その日の夜に、同業者

から同じ内容の注意喚起のラ

インが送られてきた。警察官

の方が直接、一軒一軒回って

注意喚起や情報提供してくれ

たことは非常に有り難く、ま

た、家族一同心強く感じたの

で感謝している(感謝)。

【警務】 ７ 犯罪情勢などのリアルタイ ◯ 会議で回答

【生安】 ムな情報については、情報共 一度配信した情報は削除することができな

有のツールとしてＬＩＮＥなどの いことから、正確な情報を発信するためには

ＳＮＳは有効だと思う(意見)。 ある程度の時間を要することをご理解いただ

きたい。地域住民の安全を早期に確保する



必要のある情報については、よりスピード感

を持った情報発信に努めていきたい。

８ 小学生や中学生の登下校 ◯ 会議で回答

の安全のために見守り隊の方 子供に対する声掛け事案や不審者情報

が日夜活動してくれているが、 等については、まずは、注意喚起や同様の

危険箇所や不審者情報など 被害を受けた児童がいなかいなどの確認の

について見守り隊と警察との ためにも学校へ連絡している。これを受けた

連携は図れているのか。また、 学校から児童への直接指導があったり、連

青色パトロールカーの巡回ル 絡網やメール等で親御さん等と情報共有が

ートは決まっているのか(質 図れている。また、青色パトロール隊へは、

疑)。 警察から事案発生や不審者情報の時間帯

や場所について情報提供を行い、重点的な

パトロールをお願いしている。

なお、青色パトロールカーの巡回ルートに

ついては、それぞれ指定を受けているパトロ

ールカーごとに活動地域が決められている

ので、その活動地域内で巡回している。

【交通】 ９ 日下部警察署管内の交通 ◯ 会議で回答

事故発生場所の多発エリアに 日下部警察署管内の交通事故多発地点

ついて、分析がされているか。 は、山梨市内では山梨市駅周辺エリア、甲

また、同分析に基づいて警察 州市内では、塩山バイパス沿いが多発エリア

活動を推進していただき事故 となっていることから、同地域へのパトロール

抑止に繋げてもらいたい(質 や街頭活動の強化に努め、交通事故抑止を

疑)。 図っていきたい。

10 勝沼インターから国道２０号 ◯ 会議で回答

上り線に流入した先にある柏 柏尾交差点については、今後、現地調査

尾交差点で、よく県外車両が を実施し、道路標識の設置状況や道路標示

一時停止違反で停止させられ の状況、更に、標識の増設、道路標示への

ている状況をよく見かけるが、 工夫などについて可能か、道路管理者など

地元の住民としては、せっかく と協議を重ね、県外居住者の方にも分かり易

山梨県へ旅行・観光に来てい い交差点となるよう努めていきたい。

ただいた方に、１日気持ちよく

過ごしてもらいたいという思い

がある。交通安全・事故防止

のために警察が取り締まること

は必要なことだと理解はして

いますが、取り締まる以外に

標識を見やすくするなどの抑



止活動はあるか(意見)。

11 日下部小学校周辺は子供 ◯ 会議で回答

の数が増えており、付近の道 ご要望のあった通学路について、今後、ど

路は路肩が狭く、小学生など のような対策を講じることができるのか、現地

が登下校する際、子供達のす 調査と道路管理者と協議を進め、子供達の

ぐ脇を車が通ったり、横断歩 安全確保に向けた対策が講じられるよう努め

道がない場所を道路を横断し ていきたい。

たりしているので、子供達が巻

き込まれる交通事故が発生し

ないか心配している。せめて

通学路であることを表示する

標識の設置によりドライバーに

注意を促すことはできないか、

また、将来的には横断歩道や

信号機の設置も検討してもら

いたい(要望)。


